
世田谷総合ＳＴＥＰ会員各位 

                            令和３年６月９日 

世田谷総合ＳＴＥＰ 

会長 竹内 敦子 

 ＳＴＥＰリポート NO.2 2021  

 

 

◆令和３年度 定期総会 報告◆ 

新型コロナウイルス感染拡大防止のため、今年度の STEP 総会は書面議決方式による開催とな

りました。 

５月 29 日（土）、皆様にご提出いただいた書面議決書および委任状を集計、審議いたしまし

た。提出数 475 票（有効票：475 票、無効票：0 票）、委任状 291 票、書面議決書の各議案全て

賛成が 182 票にて、世田谷総合ＳＴＥＰ会員数 599 名の過半数となり総会が成立し、提出者の過

半数の承認を得て、全ての議案が承認されました。 

本年度は昨年同様の書面開催となりましたが、鈴木校長先生、三村副校長先生、新旧ＳＴＥＰ

会員の皆さまのご理解とご協力に感謝申し上げます。この報告をもちまして、令和３年度のＳＴ

ＥＰ活動を本格始動いたします。 

 

〇佐藤 信孝 校長先生 挨拶 

４月１日に着任いたしました。前々から総合高校への希望を出しておりまして、15 年ぶりに総

合学科に戻ってきました。以前は晴海総合に 10 年間おりまして、その頃教えた子ども達が総合

学科に行って良かったと言って活躍しています。世田谷総合はこれだけの敷地と設備があって駅

から歩いて 15 分なので、アピールできることが多いと思います。今まで皆様が積み上げてきた

ものを大事にしながら、お互い手を取って、ますますいい学校にしていきたいと思います。 

今度「学校長のごあいさつ」ということでホームページを更新させていただきましたので、ご

覧になってください。どうぞよろしくお願いいたします。 

 

〇三村 徹 副校長先生 挨拶 

本校の教育活動に対する保護者の皆様のご理解のお陰で、昨年度は体育祭・文化祭等を何とか

実施させていただきました。社交辞令ではなく、ご理解いただいていることには大変感謝してお

ります。 

今年度も学年別での体育祭になるかもしれませんが、できる限り実施したいと考えています。

本校の取組や雰囲気について、保護者の皆様には口コミで広めていただきたいと思っております

ので、ご協力よろしくお願いいたします。 

 

〇令和２年度 竹内 敦子 会長 挨拶 

日頃より STEP 活動にご理解、ご協力をいただき、ありがとうございます。 

昨年度に続いて書面での総会となりましたが、本日、無事に成立いたしました事、ご報 

告と共に皆さまにお礼申し上げます｡ 

昨年度は、今までと違う事が多々あり、思うような活動が出来ませんでした｡今年度は、昨年度

ともまた違う形での活動や取り組みなどもたくさんあると思います｡日々、状況は変化していきま

 



すが、STEP 本来の生徒の為に学校や保護者の皆さまのご協力の元、活動をしていっていただけれ

ば、より良い STEP となると思っております｡ 

どうぞよろしくお願いいたします｡ 

 

〇令和３年度 福永 歩 会長 挨拶 

 日頃より STEP 活動にご理解、ご協力いただき誠にありがとうございます。今年度、会長 

を務めさせていただきます福永です。 

本部委員は初めてでわからないことだらけですし、こんな状況下なのでなかなか思ったように

進まないかもしれないですが、皆さんと共に協力し、進めていけたらと思っております。 

至らない点が多々あるかと思いますがどうぞよろしくお願いいたします。 

 

◆令和３年度 活動について◆ 

 生徒数の減少、現在ＳＴＥＰ活動ができていない委員会の再開を考慮したうえで、今年度の予

算を組んでおります。 

 今年度、コロナ過において様々なＳＴＥＰ活動の状況を踏まえて、年間にかかる費用の見直し

を行っていく予定です。 

 今後も、子どもたちのためのサポートを行っていきます。 

 引き続き、保護者の皆さまのご理解ご協力をよろしくお願いいたします。 

 

 

 

第 2 回運営委員会を 6 月 26 日（土）11 時から行う予定です。 

 

                                       以 上 


